

宇多津町イベントで災害対策用車両の活躍を紹介しました

平成27年11月22日(日曜日)「歩天UTAZU」秋の大収穫祭

四国技術事務所では、平成27年11月22日に開催された宇多津町主催のイベントに参加しました。

働く車展示会場に災害対策用機械(対策本部車、照明車、排水ポンプ車)を展示し、テントブースでは関東・東北豪雨災害でのTEC-FORCEの活躍を紹介したパネル展示と、ビデオを上映して四国地方整備局の防災活動を広報しました。



ゴールドタワーをバックに、排水ポンプ車・
照明車・対策本部車の展示状況



排水ポンプ車の説明を聞き入る参加者

展示パネルを見てTEC-FORCEの活躍を知った見学者から「親戚が常総市に住んでいる。支援活動ありがとう。」とのコメントを頂きました。



照明車の運転気分を満喫する
子供たち



対策本部車内から災害現場を監視する為のカメラコントローラで操作を体験中

会場は多くの家族連れで賑わい、持参した四国地方整備局保有機械のパンフレットがすぐになくなるという盛況ぶりでした。子供たちから「かっこいい。」「こんな大きな自動車を動かしたい?」「どうしたら国土交通省に入れるの?」など様々な質問を受けて対応する職員からうれしい悲鳴が漏れていました。

親子で排水ホースを持ってみる、カメラコントローラを操作してみる、運転席に座ってみる、等の体験を通して国土交通省に関心を持ってもらえる広報ができたと考えています。



働く車展示会場全景